



Nuevos consejeros del INE: San Lázaro se prepara para elegir el reemplazo de Lorenzo Córdova por sorteo



Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la **Cámara de Diputados**, señaló que, ante los diferentes escenarios a los que se podría llegar con tal de elegir **cuatro nuevas consejerías en el Instituto Nacional Electoral (INE)**, San Lázaro prepara criterios únicos para llegar a la insaculación. Durante su búsqueda de consenso, el coordinador de **Morena** **negó que buscaran un acuerdo de cuotas**, sino que se destaque un perfil afín para apoyarlo en conjunto y que se consideren sus aptitudes, actitud, capacidad y disposición. “Nosotros interpretamos acuerdo como impulsar aquellos perfiles que realmente garanticen un proceso democrático”.

Bajo esa lógica, sentenció que no se va a descalificar a nadie “ni por apellido ni por trayectoria”, esto en referencia a lo declarado por **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien criticó el trabajo del CTE al permitir el avance de perfiles afines a la 4T. Al respecto, señaló que el abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)** se dejó llevar por sus “ansias de precandidato y desconoce la responsabilidad que tiene”, pues dichas declaraciones fueron compartidas por **Marko Cortés**, presidente del PAN, por lo que señaló que el presidente de la Cámara de diputados se comportó como un vocero de su partido. [...]